

UNion. UNser Kreis. UNser Sport. **Der KreisSportBund Unna e.V. feiert eine Gala zu Ehren des Sports.**

Der Sport besitzt auch im Kreis Unna einen herausragenden Stellenwert. Um diese Tatsache angemessen zu würdigen, wird der KreisSportBund Unna e. V. am Samstag, den 10. Juni 2017 in der Erich-Göpfert-Stadthalle Unna erstmals eine Sportgala für den gesamten Kreis Unna durchführen.

Spektakuläre Höchstleistungen heimischer Sportler auf internationalem Parkett haben auch im vergangenen Jahr immer wieder für Aufmerksamkeit und Aufsehen gesorgt. Diese Menschen mit ihrem besonderen Engagement, mit ihrem tollen Teamgeist und einer grenzenlosen Leistungsbereitschaft gilt es, mit der KreisSportGala 2017 zu ehren und ihnen für ihre sportlichen und gesellschaftlichen Leistungen vorbehaltlos zu danken.

Neben den im Mittelpunkt stehenden Sportlerinnen und Sportlern sorgt ein hochklassiges Unterhaltungsprogramm an diesem Abend für Unterhaltung und Kurzweil. Hier können sich die geladenen Gäste über atemberaubende Gesangseinlagen und hochkarätige Akrobatik internationalen Formates freuen.

Als Ehrengäste werden neben dem Künstler Alfred Gockel und dem Tisch der Legenden, welcher mit Legenden der Sportszene des Kreises Unna besetzt sein wird, Schirmherr der Gala und Landrat Michael Makiolla sowie Rainer Schmelzter, Minister für Arbeit, Integration und Soziales des Landes Nordrhein-Westfalen und Gundolf Walaschewski, Präsident des Fußball- und Leichtathletik-Verband Westfalen e. V. erwartet.

Die Planungen zur KreisSportgala begannen Ende 2016. Zur Abfrage eines Meinungsbildes über ein derartiges Format trafen sich am 20.02.2017 die Vorstandsmitglieder der Stadt- und Gemeinde-SportVerbände (SSV/GSV) im Kreis Unna. Alle Anwesenden begrüßten das Veranstaltungsformat und stimmten einstimmig für eine gemeinsame KreisSportGala. Generell ist ein qualitativ hochwertiges Format gewünscht, um Chancen und Potenzial für ein langes Bestehen sowie ein Podium für den fortlaufenden Austausch zw. Sport, Politik und Wirtschaft über die lokale Ebene hinaus zu sichern. Das Verfahren für die Auswahl der zu ehrenden Sportlerinnen und Sportler aus dem Kreis Unna stand im Mittelpunkt der Gespräche.

Jeder der SSV/GSV hatte die Möglichkeit, dem KSB Unna eine Sportlerin, einen Sportler und eine Mannschaft zu melden. In einem ersten Wahlgang Mitte April bestimmten die Vertreter der SSV/GSV und eine Fachschaft aus den Vorschlägen drei Nominierungen für jede Kategorie. Im zweiten Wahlgang am 24.05.2017 erfolgte in einer geheimen Wahl die Entscheidung über die Platzierungen.

Die zu Ehrenden erhalten einen Pokal und einen Geldpreis. Der jeweils Erstplatzierte bekommt den „UNion“ überreicht. Der hochwertige „UNion“ wurde speziell für den Anlass von dem international renommierten Künstler Alfred Gockel gestaltet, der durch seine Outdoor-Werke bekannt ist, u.a. Skulptur „Gelber Engel“ am Kamener Kreuz.

Der „UNion“ für die beste Sportlerin, den besten Sportler und die beste Mannschaft des Jahres 2016 im Kreis Unna wird im Rahmen der KreisSportGala von den Stiftern Bernd Langewiesche, Matthias Fischer und Dr. Klaus Berndsen übergeben. Zudem wird der Sportsozialpreis seitens der Politik vergeben, welcher Einzelpersonen, Vereine oder Initiative für Ihr signifikantes, soziales Engagement auszeichnet.

Das Programm beginnt um 19.00 Uhr. Nach dem rund zweistündigen Programm bietet die AfterShowParty bei Buffet, Tanz und Geselligkeit eine ausgezeichnete Möglichkeit für die geladenen Gäste aus Wirtschaft, Politik, Kultur und Sport, Informationen auszutauschen und Kontakte auf den verschiedensten Gebieten zu knüpfen bzw. zu intensivieren. Auch für die kommenden Jahre ist die Durchführung der KreisSportGala geplant. Ziel ist es, ein derartiges Format im Kreis Unna zu etablieren. Der erste Schritt hierfür wird nun gemacht.